



## Einweihung der historischen Meierei in Halle – Robra: Ort mit Beispielwirkung ist entstanden

Im Beisein von Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra wurde heute in Halle der sanierte Südflügel der historischen Meierei in den Franckeschen Stiftungen feierlich eröffnet. In der Anlage wird ein Familienkompetenzzentrum angesiedelt.

„Die Franckeschen Stiftungen waren von Beginn an ein Ort praktischer Lebenshilfe und das in einem sehr umfassenden Sinne. Nun erleben wir mit dem Einzug des Familienkompetenzzentrums für Bildung und Gesundheit eine unserer Zeit gemäße Fortsetzung dieses Gedankens“, so Robra in seinem Grußwort zur Eröffnung.

Die historische Meierei werde zu einem neuen Mittelpunkt der vielfältigen Aktivitäten der Stiftung. „Es ist ein Ort entstanden, an dem Menschen aller Altersstufen aus verschiedenen sozialen Kontexten zusammentreffen, miteinander agieren und sich engagieren. Mit diesem Vielklang werden auf partizipative Weise umfassende Bildungsangebote ermöglicht. Das hat für ganz Sachsen-Anhalt Beispielwirkung und wird über die Landesgrenzen ausstrahlen“, erklärte der Staatsminister.

Insgesamt sind 3,7 Mio. € in die Realisierung des Bauvorhabens geflossen. Das Land Sachsen-Anhalt hat davon rund 1,65 Mio. € bereitgestellt.

Weitere Informationen unter:

<https://www.francke-halle.de/de/veranstaltung/eroeffnung-der-historische-meierei-fuer-das-familienkompetenzzentrum>

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)